

Goleada de Racing con Maravilla

Martínez en estado de gracia Racing vapuleó por 4 a 1 a San Lorenzo, en el estadio Presidente Perón, en el partido que disputaron anoche por la cuarta fecha de la Copa de la Liga Profesional.

En una interesante primera parte, el equipo dirigido por Rubén Darío Insúa arrancó mejor y al minuto tuvo su primera llegada: remató Carlos Sánchez y Adam Bareiro no pudo desviar la pelota para abrir el marcador, seguido de que Eric Remedi disparó pero se fue arriba del travesaño.

Pero la Academia no se quedó de brazos cruzados y empezó a presionar a su rival dentro de su área. A los 13 minutos, con un Juan Fernando Quintero generan-



Adrián Martínez anotó tres tantos en la goleada de Racing ante San Lorenzo.

do juego, mediante un tiro de esquina Santiago Solari tuvo una clara, pero Facundo Altamirano le ahogó el grito. El partido se volvió de

ida y vuelta, donde ambos equipos buscó cortar el cero, por lo que a los 20 minutos, Santiago Sosa metió un pase para Gabriel Rojas cuyo cen-

tro no pudo ser rechazado y Adrián Martínez se adueño de la pelota, estampó el 1 a 0. El gol fue analizado por posible posición adelantada de Rojas pero el juez ratificó el tanto. Mientras el Ciclón se acercó, pero fue escaso en profundidad, Racing estiró la ventaja, nuevamente con Rojas y Adrián Martínez, que definió de primera para irse al descanso 2 a 0, a en el complemento, donde San Lorenzo comenzaba a mejorar, Bruno Zuculini sacó un fuerte remate que pegó en Jhohan Romaña y le quedó servida al ex-Instituto que controló y la llegó a empujar de zurda, anotando un hat-trick en el Presidente Perón. Luego, solo quedó tiempo para el descuento de Ferreira y Mura puso cifras definitivas.

Vélez volvió a la victoria y sonrió ante Gimnasia

En un partido plagado de matices donde Gimnasia no jugó bien, Vélez derrotó 3 a 1 al equipo de Madelón.

Después de un flojísimo primer tiempo, el Lobo alcanzó la igualdad con un cabezazo de Yonathan Cabral y cerca del final se desmoronó con un penal (mano de Gustavo Canto) y sobre el cierre recibió el tercer gol de Francisco Pizzini que terminó haciendo más abultada la caída.

En el arranque, Vélez se valió del déficit de Gimnasia en la pelota parada y estuvo muy cerca de abrir el marcador en Liniers. Desde un tiro de esquina de la izquierda, el Fortín estuvo muy cerca con un cabezazo a quemarropa sobre el cuerpo de Nelson Insfrán.

A los 40 minutos, los de Liniers llegaron al gol y lo gritaron como fuerte desahogo bajo la lluvia. Centro de Aquino en un tiro libre y notable impacto de cabeza de Valentín Gómez sobre el primer palo desviando la trayectoria del balón. Nada pudo hacer Insfrán, que venía siendo la figura de su equipo.

En un tiro de esquina y con una mala salida del arquero Tomás Marchiori, Yonathan Cabral convirtió de cabeza el empate para un Gimnasia que lo necesitaba imperiosamente.

En el minuto 51 del segundo tiempo el juez Ray Hilfer sancionó penal por mano de Canto (que se fue expulsado por doble amarilla) y Aquino convirtió con un tiro bajo el 2 a 1. Un minuto después Francisco Pizzini anotó el tercero y cayó el telón de una noche triste para el Lobo.

Contundencia de Newell's para lograr su cuatro triunfo consecutivo

En cancha de Unión, Newell's demostró que es cosa seria y que sus rivales deben temerle. Sin brillar aunque sí siendo muy contundente a la hora de definir, venció 3-1 al Tatengue, por la cuarta fecha de la Zona B de la Copa de la Liga Profesional. El partido fue parejo, pero justamente esa contundencia, capitalizada por el delantero uruguayo Juan Ramírez y su triplete, marcó la diferencia.

Solo siete minutos necesitó la visita para sacar ventaja. Y lo hizo con un gol asombroso: Ángelo Martino avanzó decidido por el sector izquierdo, tocó hacia adentro y fue a buscar al área; Banega lo vio y le puso un pase, algo excedido de fuerza; el lateral, incapaz de controlar, tocó como pudo -le salió bárbaro- y Ramírez se encargó, con una buena definición, de marcar el 1-0.

Tras la acción descripta, el primer tiempo se tornó parejo,

pero discreto debido a las pocas chances claras de gol. Hasta que a los 40', llegó el 2-0, también producto de Ramírez. El goleador, envalentonado, remató desde afuera; y su disparo complicó al arquero Campisi y se le metió en el arco. Para muchos, un blooper. En el complemento, la paridad en el campo permaneció, aunque no así en el marcador. A los ocho minutos, Martino volvió a armar una gran jugada por el sector izquierdo, penetró el área rival y se la cedió a la figura de la noche, que la paró de pecho en el punto del penal y la mandó a guardar con un bombazo. Golazo y 3-0.

A partir de eso, el punto parecía liquidado. La Lepra solo debía aguantar y plancharlo. Sin embargo, Unión no se cayó y perseveró hasta encontrar el descuento a través de Mateo Del Blanco. Como ya saben, hasta ahí llegó su esfuerzo.

Liverpool quiere recuperarse en la Premier League

Liverpool, líder de la Premier League y con el argentino Alexis Mac Allister como una de sus figuras, recibirá a Burnley, mientras que Manchester City, uno de los escoltas con Julián Álvarez como uno de sus goleadores, será local ante Everton, en los partidos salientes que propone hoy la fecha 24 de la primera división del fútbol inglés.

El partido del Liverpool se jugará en el mítico estadio de Anfield a partir de las 12 (hora de la Argentina) y con televisión de la plataforma Star +.

El City que dirige el catalán Josep "Pep" Guardiola jugará en el Etihad Stadium a partir de las 9.30 y con televisión de ESPN y Star +.

El Liverpool, dirigido por el alemán Jurgen Klopp, tiene 51 puntos y es favorito ante Burnley, anteúltimo con 13.

El City, por su parte, con 49 puntos (los mismos que el Arsenal, que jugará mañana ante el West Ham United), es también candidato a quedarse con las tres unidades en juego ante Everton, que tiene 19 unidades y con riesgo de descenso.

Juegan hoy: a las 9.30: Manchester City-Everton; a las 12: Wolverhampton-Brentford; Fulham-Bournemouth; Tottenham Hotspur-Brighton; Luton-Sheffield United y Liverpool-Burnley y a las 14.30: Nottingham Forest-Newcastle United.

Estudiantes se aprovechó del mal momento de Tigre

Estudiantes de La Plata venció 2-0 a Tigre este viernes en el Estadio UNO - Jorge Luis Hirschi por la fecha 4 de la Copa de la Liga Profesional con los goles de Mauro Méndez y de Eros Mancuso.

El Pincha tomó las riendas del trámite desde el comienzo. Con Enzo Pérez como primer eslabón y Javier Altamirano como segundo en el armado de sus jugadas, encontró fácilmente los caminos para llegar al área rival.

Lo propio demostró el tanto que abrió el marcador. El uruguayo le robó el balón a Juan Sánchez Miño en la salida y convirtió el 1-0. Con el doblete que sumó ante Argentino de Monte Maíz por la Copa Argentina, acumula tres en cuatro partidos, teniendo en cuenta los cinco minutos que disputó frente a Racing la jornada pasada.

El arranque del complemento no tuvo la esperada

reacción de Tigre, que necesitaba imperiosamente el empate. Todo lo contrario: Estudiantes profundizó su búsqueda con las precauciones del caso. El ingreso del nuevo refuerzo Edwuin Cetré le dio más velocidad por los costados y mayor vértigo para los contragolpes. Sin embargo, desde el resultado, no encontró la tranquilidad hasta que el ex lateral de Boca anote el 2-0 con un osado sablazo de zurda desde afuera del área. El que fuera el héroe frente a Belgrano en el debut volvió a festejar en el campeonato y es el goleador de los de Eduardo Domínguez.

Estudiantes se prendió en la actual Copa de la Liga como escolta de Newell's en la Zona B. Con 10 puntos, suma cuatro partidos invicto y es uno de los tres equipos que no recibió goles en lo que va del certamen junto a Instituto de Córdoba y Godoy Cruz de Mendoza.

EDICTO
El Juzgado CIVIL, COMERCIAL y LABORAL, sito en calle Uruguay Nº 635 de la Ciudad de General José de San Martín, Provincia del Chaco, a cargo de la Dra. TELLIER, GISELA NOEMI, Juez Suplente y de la Dra. LEDESMA, ADRIANA CAROLINA, Secretaria Actuante, hace saber en los autos caratulados "SOLÍS, LEANDRO ARIEL C/ GONZALEZ, MONICA SOLEDAD S/ EJECUTIVO" Expediente Nº 108/2023-5-C, que cita por DOS (2) días en el Boletín Oficial y un diario local y emplaza por CINCO (5) posteriores a la última publicación, a la Sra. GONZALEZ, MONICA SOLEDAD, DNI. Nº 35.903.356, para que comparezca a estar a derecho, bajo apercibimiento de designarse al Defensor de Ausentes en el presente juicio.- General José de San Martín, 15 de diciembre de 2023. Adriana C. Ledesma Secretaria Provisoria Juzgado Civil, Comercial y Laboral General José de San Martín (Chaco). Vto. 10/02

EDICTO
El Dr. LUIS EDGARDO DELLAMEA - JUEZ, titular del Juzgado de Paz 1ra. Categoría Especial, Secretaria Interviniente Dra. CARLA PAOLA MARTINEZ, sito en el Barrio Güiraldes, de la ciudad de Resistencia, Chaco, CITA por UN (1) día en el Boletín Oficial y en un diario local, conforme lo establecido por los arts. 2340 del Código Civil y Comercial y art. 672 del C.P.C.C., EMPLAZANDO a herederos y acreedores que se crean con derecho al haber hereditario de Don JUAN IGNACIO GOMEZ, Titular del D.N.I. Nº 3.723.434 y de Doña ELBA MARGARITA RICHARD, Titular del D.N.I. Nº 7.024.336, a presentarse dentro del término de UN (1) MES posterior a la última publicación. A deducir las acciones que por derecho correspondan, bajo apercibimiento de ley, en los autos: "GOMEZ JUAN IGNACIO Y RICHARD ELBA MARGARITA S/JUICIO SUCESORIO". Expte. Nº 112/23.----- Resistencia, 12 de noviembre de 2023. Carla Paola Martinez Abogada Secretaria Juzg. de Paz 1ra. Cat. Esp. Barrio Güiraldes Vto. 10/02

Cerrajería "SERGIO"

De Susana Myrian Giffi

COLÓN 265 - TEL.: (362) 4445664
Cel. 15-4652920 - Rcia. Chaco

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN 24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar